



La caída de Claudia y Veracruz

Después del domingo que se demostró en Toluca que Marcelo Ebrard se llevó todas las “palmas” porque Claudia Sheinbaum, fue “borrada” por el canciller mexicano, además de que no “prende y aprende”.. Ya que se confió que sus aliados mexiquenses, Delfina Gómez, Higinio Martínez y Horacio Duarte la iban a “sacar a flote” y no fue así... Con ella, los que pierden, también son sus aliados: Cuitláhuac García y Rocío Nahle.... Ya que si ella no es la candidata Presidencial.. Ellos también pierden Veracruz.

Ya que a pesar de todo lo que han tratado de “embarrar” al diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna, para sacarlo de la “jugada” de la sucesión estatal del 2024 en MORENA... Este personaje, al dar su apoyo a Adán Augusto López para ser candidato Presidencial... Ya que con eso, él va a tratar de subsistir, tener tránsito y “autopista” para cuando deje en agosto la Presidencia de la Mesa Directiva de la cámara de diputados federales... Y si el titular de SEGOB lo “respalda” con cargo... Puede ser una opción real de MORENA en Veracruz...

<https://www.metropolitanoenlinea.com/?p=164258>